



# Start-Up Chile elige una nueva generación con más mujeres y extranjeros

En el año de su aniversario número 15, Start-Up Chile, la aceleradora pública de Corfo, anunció a los 64 emprendimientos de base tecnológica que fueron seleccionados para ingresar a la generación BIG 9. De ellos, el 50% corresponde a *startups* nacionales, mientras que la otra mitad (un aumento en comparación con la generación pasada) proviene de otros 9 países: Argentina, Colombia, Brasil, Uruguay, Estados Unidos, España, Italia, Nigeria y Uzbekistán.

Estos emprendedores y emprendedoras viajarán a Chile para desarrollar sus negocios a partir de los tres programas de aceleración de Start-Up Chile: Build, Ignite y Growth (BIG), que varían según el nivel de desarrollo de los proyectos.

A la vez, la nueva generación considera una mayor participación de proyectos liderados por mujeres, alcanzando casi el 37%. Para esta generación, no solo hay paridad de género en el programa Build, enfocado en *startups* en etapa temprana, sino que además hubo un aumento significativo en la presencia femenina en los programas más avanzados.

Fueron más de 900 *startups* las que postularon a ser parte de esta nueva generación, que comenzará su proceso de aceleración los primeros días de abril.



START-UP CHILE

“Contar con más fundadoras en esta nueva generación, especialmente en etapas más desarrolladas, es algo que celebramos y que miramos con optimismo”.

**JAVIERA ARANEDA**

Gerenta de Start-Up Chile.